

今回は、1年次のFRH授業についての報告です。

◇ FRHオリエンテーション

1年次は夏休み前に2回のFRH授業を行うはずでしたが、先週は大雨警報により休校になったため、夏休み前のFRH授業が1回になりました。そのため今回は、オリエンテーションと夏休みのオンラインセミナーの計画を合わせて行いました。

オリエンテーションでは、今年度のテーマ『企業と考えるSDGs』の確認や、1年間の研究活動の流れの説明などを受けました。



◇ オンラインセミナー参加企業を知る

夏休みのオンラインセミナーは、例年行っているフィールドワークに代わる企画です。今年度はコロナウイルス感染拡大防止の観点から、生徒が直接企業や店舗等を訪ねるフィールドワークは実施できません。そこでフィールドワークの代替として、せき・まちづくりNPOぶうめらんが主催する「関ジモト大学 online」への参加を計画しています。

「関ジモト大学 online」は、関市の企業30社と高校生をつなぐ企画です。高校生が地元で働く人と交流する中で、関の魅力を知ったり、自身の進路選択の一助となることを目指しています。

この企画はWeb会議システムを利用して行われます。生徒たちはすでに、4月以降、同じくWeb会議システムを活用して学校のオンライン学習支援を受けてきました。今回のオンラインセミナーも同様のシステムを使って実施するため、三密を避けて自宅からの参加が可能です。

今回生徒たちは、せき・まちづくりNPOぶうめらんが作成したパンフレットを参考にして、オンラインセミナーに参加したい企業を決めました。パンフレットには、それぞれの企業の概要と、企業が現在



取り組んでいるSDGs及び、これから取り組みたいSDGsのアイコンが掲載されています。これを参考に、自分たちでもスマートフォン等を活用して企業のホームページを調べ、事業内容に興味を持った企業1~3社のオンラインセミナーに参加することになります。

今年度はコロナウイルスの影響に加えて、大雨の影響も受け、大変なスタートとなりました。しかし研究活動を充実したものにするために、今後は活発に活動をしていきます！